
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 12 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,45, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Pier  Luigi  Zanella,  Sabrina Nencioni,  Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli, Silvia Tacconi e Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 36
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo P.D.L. sul ripristino del-

l’erogazione di acqua potabile in quattro abitazioni ubicate in 
Via di Mondeggi.

Il Consigliere Poli dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, al-
legata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Casini il quale ricorda che, in una prima fase, 
la proprietà dell'acquedotto risultava della stessa Azienda di Mondeggi, 
mentre, in seguito, è stato reperito un contratto, rep. n. 17 del 6.6.1950, 
dal quale risulta il passaggio al Comune di Bagno a Ripoli, con un obbli-
go di fornitura gratuita all'Azienda stessa. Il Comune si è assunto la re-
sponsabilità ed ha provveduto ad effettuare gli interventi occorrenti per 
ripristinare l'erogazione. Sono già altresì iniziati i lavori per la realizza-
zione di un bypass per una estensione di rete, in quanto la vecchia cister-
na non era più utilizzabile; tra circa dieci giorni, i lavori saranno conclusi 
ed entro poco tempo sarà resa l'acqua potabile a tutta l'Azienda di Mon-
deggi ed alle case dell'Azienda stessa.

Replica il  Consigliere Poli  dichiarandosi parzialmente soddisfatto, 
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in quanto vi è stata sì l'intenzione di ripristinare l'erogazione dell'acqua 
potabile, ma i lavori sono stati intermittenti e finora con poco concretez-
za; in secondo luogo, a Mondeggi vi è storicamente scarsità di acqua, 
specie nei mesi estivi e quindi i lavori devono tener conto anche di que-
sto aspetto. A suo parere, la cessione dell'acquedotto al Comune, datata 
1950, è avvenuta in cambio dell'utilizzo gratuito di una serie di sorgenti, 
da sfruttare ai fini della realizzazione del nuovo tratto di acquedotto di 
Fontesanta. 

-------------------
Si dà atto che entrano in aula, per partecipare alla seduta, i Consiglieri 
Minelli e Briccolani.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 23 aprile 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


